

REUNION CONVIVIALE DU 04/11/2023

La réunion a été organisée à la salle municipale de Port Fréjus avec une magnifique vue sur le port.

A ce titre nous tenons à remercier la ville de Fréjus et tous les collaborateurs du service associations pour que cet événement ait pu avoir lieu.

Une majorité des anciens bénévoles a répondu présent à cette manifestation. Elle aura permis de faire également connaissance avec les nouveaux arrivants qui sont venus nous rejoindre pour nous aider à répondre à une demande de plus en plus importante des établissements de santé.

La réunion a commencé par la présentation des nouveaux bénévoles par la présidente. Le trésorier a ensuite pris la parole sur différents sujets qui auront un vrai impact sur le fonctionnement de l'association, comme l'évolution des soins palliatifs et la mise en place d'une commission qui permettra de développer la communication externe et interne de notre association.

Cet instant de partage fut clôturé par un moment de convivialité suivi d'un déjeuner en commun.



La présidente entourée de la secrétaire et du trésorier de l'association



L'assemblée

